

 Fecha: 26-10-2024
 Pág.: 6
 Tiraje: 3.600

 Medio: El Longino
 Cm2: 651,7
 Lectoría: 10.800

 Supl.: El Longino
 VPE: \$391.679
 Favorabilidad: No Definida

 Tipo: Noticia general

Título: Torneo Nacional de Debates Torneo Nacional de Debates realizado por Santo Tomás realizado por Santo Tomás Iquique ya tiene ganadores Iquique ya tiene ganadores

## Torneo Nacional de Debates realizado por Santo Tomás lquique ya tiene ganadores

El histórico evento de competencia académica que contó con la presencia de 63 estudiantes de todas las sede de Santo Tomás a nivel nacional, finalizó con un reñido debate en torno a la pobreza.

Durante la mañana del 23 de octubre, inició el Duodécimo Torneo de Debates de Santo Tomás, Iquique 2024, en el Salón Esmeralda de la sede regional, que estuvo cargado de emoción, y tras las palabras de bienvenida de las autoridades, el padre Benito Tapia realizó una bendición a la actividad en la que participaron inicialmente 63 estudiantes de Santo Tomás de diversas regiones del país.

"Para nosotros, como sede Iquique ha sido un orgullo ser anfitriones de este evento histórico de Santo Tomás. Fue un trabajo de meses de parte de nuestro equipo organizador el permitir que todo funcionara de manera correcta para los equipos participantes. Esperamos que haya sido una experiencia grata para todos quienes asistieron a esta duodécima versión", comentó Roberto Varas, rector de Santo Tomás Iquique.

Luego de una extenuante jornada de debates grupales, en los que cada equipo tenía cuatro minutos para debatir y un capitán para couchearlos. Los cuartos de final fueron claves para definir a los cuatro equipos que avanzaron a semifinales, siendo las sedes de Santiago y Viña del Mar las que pasaron a la primera semifinal, y Rancagua y Los Ángeles disputaron la segunda semifinal.

## SEGUNDA JORNADA

El segundo día y previo a la definición de equipos, se realizó el Torneo de Debate Individual, modalidad que generó expectación y un ambiente competitivo, ya que los y las estudiantes tenían un minuto para preparar sus argumentos y dos para debatir. Finalmente fueron: Tomit Loyola, de Los Ángeles; Daniela González y Miguel Orellana, de Santiago, quienes obtuvieron el primer, segundo y tercer lugar respectivamente.

"Ganar es un premio al esfuerzo y al sacrificio. Somos conscientes que los procesos son los que valen. Le dedico este premio a mi equipo, mi familia y a todos quienes





han sido parte del team de debates de la sede Los Ángeles", indicó el estudiante ganador.

## FINAL DE EQUIPOS

La tarde del jueves dio paso a la crispada final del Torneo de Debates, en donde los equipos de las sedes Santiago sede UST Santiago con posición a favor y Los Ángeles debatieron con posición en contra de la premisa," Deberían los gobiernos implementar un ingreso básico universal para erradicar la pobreza?".

Generando minutos de intensa argumentación, en que el jurado tuvo que definir cuál de las sedes realizó un mejor trabajo en defender su postura, tanto en contenido como en desplante, siendo la sede Los Ángeles la que se erigió con la primera posición, tras la determinación del jurado.

La sede ganadora del "quijote", lleva tres años trabajando intensamente en los torneos. La estudiante de derecho, Daira Fernández dijo "estoy feliz y orgullosa de mi equipo y este año finalmente se nos dio tras mucha dedicación. Quiero incentivar a los equipos de todo Chile, que sí se puede y que el esfuerzo da sus frutos, sobre todo para las regiones".

Además, se hizo el traspaso de organización del torneo a la sede de Rancagua para el 2025, con el simbólico trofeo del quijote.

